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市“两会”第五届理事会全体理事会议暨“两会”成立20周年纪念大会要求
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丁一作重要讲话 方桂林 倪文才出席大会 金春林致贺辞
本报讯 昨日上午，市老区经济开发促

进会、扶贫开发协会第五届理事会全体理

事会议暨“两会”成立 20周年纪念大会隆

重召开。会议回顾了“两会”成立20年的光

辉历程，通过了市“两会”第五届理事会名

誉理事长、顾问、理事长、副理事长、秘书

长、常务理事、理事名单。扬州市“两会”理

事长潘湘玉以及我市领导丁一、方桂林、倪

文才、金春林、徐永宝、葛桂秋、孙建年、肖

伯群等出席大会。

据了解，市“两会”自1992年成立以

来，各位老领导、老同志怀着对老区人民的

深情厚谊，以扶贫济困为目标，以促进老区

建设发展为己任，前10年重点帮扶6个老

区乡镇脱贫，后10年重点狠抓整村推进奔

小康，为推动老区经济发展和社会进步做

了大量卓有成效的工作，多次受省、扬州和

高邮市委、市政府的表彰。2010年，市老促

会被全国老促会评为先进老促会。

市委书记丁一在会上作重要讲话。他

指出，多年来，市“两会”老同志围绕中心、

服务发展的大局意识，扶贫济困、关注民生

的博大爱心，老当益壮、不辞劳苦的奉献精

神，为全社会作出了光辉榜样，为推动全市

经济社会又好又快发展作出了积极贡献，

市委对市“两会”所做的工作十分满意。

丁一强调，2012年是实施“十二五”规

划承上启下的重要一年，也是我市加快推

进基本实现现代化的关键一年。市第十次

党代会为我们描绘了建设“富裕、创新、生

态、文化、幸福”现代化新高邮的美好蓝

图，市委十届二次全会进一步明确了我市

加快推进基本实现现代化的时间表和路

线图。新形势、新目标、新任务，需要调动

全市广大干部群众的积极性、主动性和创

造性，同时也十分需要市“两会”老领导、

老同志的积极支持和配合。市“两会”广大

老同志要牢牢把握“稳中求进、进字当先，

好中求快、快字当头”工作基调，紧紧围绕

“提振信心、提质转型、提速跨越”工作主

题，充分发挥老领导老同志阅历深、经验

多、威望高的优势，求真务实，开拓进取，

为推进高邮经济社会又好又快发展多作

贡献，再立新功。

就做好新形势下市“两会”工作，丁一

要求，要进一步认清形势，提高认识，充分

认清消除贫困是建设更高水平全面小康社

会的必然要求，是促进农村社会稳定和谐

的重要抓手，是社会主义新农村建设的重

要目标；要进一步突出重点，提升水平，积

极开展调查研究，积极服务“三农”发展，积

极弘扬“老区”精神。丁一强调，各地、各部

门要进一步加强领导，强化保障，充分认识

新时期做好“两会”工作的重要意义，高度

重视，采取有效措施，积极支持“两会”组织

开展工作。

市委副书记金春林在会上致贺辞。他代

表市委、市人大、市政府、市政协向会议的

召开表示热烈祝贺，并表示，近年来，革命

老区面貌发生了根本变化，但由于自然条

件限制等原因，促进老区加快发展的任务

依然艰巨。他恳请老领导、老同志在保重身

体、精神愉快的同时，一如既往地支持市

委、市政府的工作，为消除贫困、繁荣农村、

推动发展、促进发展作出新的贡献。

会议回顾了市“两会”四届理事会的工

作，通过了市“两会”章程，表彰了 2007至

2011年度市“两会”先进集体和个人、被授

予市“两会”贡献奖的先进集体和个人以及

2011年度“双带”示范户。

当天上午，市“两会”还召开了五届一次

全体理事会议。 周雷森
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本报讯 日前，市委组织

部下发《关于2012年非公企业

党建重点工作事项的通知》，以

进一步贯彻落实省委组织部

《关于在基层组织建设年中实

施非公企业“万名党员源头拓

展行动”的通知》精神。今年以

来，我市以基层组织建设年为

契机，以服务项目、服务企业、

服务群众为重点，组织引导基

层党组织和广大党员按照“勇

于创新、敢于担当、善于落实”

的要求，履职尽责创先进、立足

岗位争优秀，创先争优如丝丝

春雨滋润着秦邮大地。

开展先锋行动，给广大党

员联系服务群众搭建平台。我

市以“先锋行动”为载体，在农

村党组织开展“民生先锋行

动”；在城镇社区党组织开展

“和谐先锋行动”；在非公企业

党组织开展“转型先锋行动”；

在社会组织党组织开展“诚信

先锋行动”；在机关党组织开展

“表率先锋行动”；在窗口单位

和服务行业继续推进以“争创

群众满意窗口服务单位、争当

优质为民服务标兵”为目标的

“为民服务创先争优”行动。这

些行动的开展，使基层党组织

战斗力、党员队伍素质、基层基

础保障水平、党员的生机活力

得到进一步提升。

加强干部队伍能力作风建

设，着力推动党员干部直接联

系服务群众。我市围绕“服务群

众、做群众工作”这一核心任务

和基本职责，进一步深化领导

干部“三下三联三交”、“三解三

促”活动，机关干部“服务发展

基层行”活动，基层党组织和党

员“三心四百”（献爱心、聚民心、暖人心，串百家门、知

百家情、解百家难、暖百家心）活动，确保领导干部“三

解三促”实现“三个全覆盖”、机关干部“三服务”全参

与、普通党员“三心四百”全实践。与此同时，我市还在

领导干部中创新推行“四线六心”工作法，市委书记丁

一多次带着“问题”、“选题”、“命题”，深入乡村、农户、

企业、社区，同群众交心交友，同企业结对帮扶，使一批

难点、焦点、疑点问题在基层一线得以解决。

围绕“富民党建”，推进农村基层党组织建设科学

化水平上台阶。我市以深化村级组织“四有一责”建设

为抓手，对村（社区）党组织和党组织的书记实施“星级

化”管理；探索创新“村企联建”、“村居联建”等农民专

业合作社党建设置模式；实施大学生村官“教育管理”、

“培养使用”工程。我市还对村综合服务中心建立“一站

式”服务平台进行试点，以确保年底前所有村综合服务

中心面积达标，功能完善，制度健全。

推进社区管理创新，夯实“和谐党建”的基础。我市

全面推行“一委一居一站一办”社区管理服务新模式和

“两个网格化”服务模式，着力打造城市社区10分钟、

农村社区3公里管理服务圈。 （下转二版）

我市全面启动行政指导工作
本报讯 15日上

午，全市推进行政指

导工作会议召开，贯

彻落实扬州市推行行

政指导工作会议精

神，全面启动、部署我

市行政指导工作，以

进一步提升服务型政

府建设水平。

市委常委、常务

副市长王正年要求，

各级行政机关要全面

深入理解行政指导的

工作内涵和意义，增

强推进行政指导的自

觉性和主动性；要突

出重点，推动行政指

导工作全面、深入、规

范、有效地开展；要加

强领导，确保推进行

政指导各项措施落到

实处，为加快建设法

治政府、促进经济社

会又好又快发展和社

会和谐稳定作出新的

更大的贡献。

会议下发了《高邮

市推行行政指导工作

实施意见》。会上，市工

商局相关负责人结合

该部门工作特点，介绍

了全面推行行政指导、

积极创新监管方式等

方面的经验。

杨星

扬州市人大来邮督办议案
本报讯 15日下午，扬州市

人大常委会副主任陈卫庆来邮督

办扬州市人大六届五次会议第

52号议案。我市领导丁一、金春

林、郭海平参加活动。

据了解，林星等10位扬州市

人大代表在扬州市人大六届五次

会议上提交的《关于大力扶持中

小企业发展的议案》，受到扬州市

政府以及有关职能部门的高度重

视，被列为第52号议案。扬州市

切实开展“中小企业服务年”活

动，加强政策咨询、融资担保、创

新创业、转型升级、管理提升、法

律公益服务。人行扬州支行、国

税、地税及财政等相关部门也明

确表态，将进一步优化提升中小

企业金融服务，落实减轻中小企

业税费负担政策，切实增加中小

企业项目财政支持。

陈卫庆在督办活动中要求，

要不断研究新情况、思考新问题、

创造新政策，营造有利于中小企

业加快发展的良好环境，促进中

小企业发展壮大。对于几个部门

给出的答复意见，陈卫庆表示充

分肯定，并要求一一落到实处。

督办活动中，部分扬州市人

大代表实地视察了高邮市利民灰

天鹅养殖专业合作社、高志公司、

扬州伟邦制衣有限公司，并听取

了扬州市中小企业局关于扬州市

人大六届五次会议第52号议案

的办理情况汇报。 杨星

昨日，中国外文出版社编辑、英国学者大卫·弗格森一行来邮采

风。市委常委、宣传部部长张秋红亲切接见了大卫·弗格森一行。

据了解，大卫·弗格森此行是受我省外宣部门之邀，编辑采写

《中国城记———江苏卷》的相关内容。大卫·弗格森一行参观考察了

高邮湖、镇国寺景区、鸭博物馆等景点，对我市与水相关的人文历

史兴趣浓厚，这些内容都将在今年底出版发行的《中国城记———江

苏卷》有所展现。图为大卫·弗格森一行参观鸭博物馆。子静/摄

市领导督查经济薄弱村物业扶贫项目实施情况
本报讯 15日下午，市领导汤学仁、孙建年督查市经济开

发区科技产业综合体项目建设工作。

据了解，今年，我市又有 53个经济薄弱村列入扬州市

新一轮帮扶范围。为保障新一轮项目收益的最大化，我市

决定在开发区连片建设10.6万平方米的科技产业综合体，

用于高新技术企业孵化培育，全力打造区域科技创新创业

集聚地。该项目总投资1.06亿元，由扬州市级财政投入，我

市财政配套、开发区筹建。项目建成后，每年由开发区支付

各经济薄弱村一笔稳定的租金。目前，开发区成立了专门

的工作班子，项目的规划设计初步完成，其他相关工作正

有序推进。

会议要求，市经济开发区要精心组织，强势推进，积极做

好标准化厂房的建设、招租等工作；

（下转二版）


